



092

093

SL 18 Inandout

Trivet

Tableware and kitchenware

Silver

SL 18 Inandout Topfuntersetzer Tisch- und Küchenkultur Silber

Jury

Functional and formal ansprechende Lösung für ein Problem, das man öfter hat: die Topfuntersetzer sollen zur Größe der Töpfe passen. Mit einer einfachen Handbewegung kann man die Größe einstellen. Sehr schön die dynamische Art, wie das Produkt von einer Form in die andere wechselt. Guter Einsatz des Materials Silikon. Wird wahrscheinlich ein sehr beliebtes Produkt.

Judges panel

Functionally and formally, an appealing solution for a frequently occurring problem: trivets need to be the same size as the saucepans put on them. A simple hand movement is all it takes to adjust its size. The dynamic way the product changes from one form to the other is very attractive. Good use of silicone. Will probably be a very popular product.

In der Regel benötigt man je nach Topfgröße verschiedene Untersetzer. Das erübrigt sich mit dem SL 18 Inandout. Denn dieser Untersetzer lässt sich ganz einfach in seiner Größe und auch seiner Form verändern.

Klein – in – besitzt er einen Durchmesser von 18 Zentimetern und groß – out – einen Durchmesser von 23,7 Zentimetern. Und auch seine Form wandelt sich von rund – in – zu Kanten und Zacken – out.

Inandout passt sich je nach Wunsch flexibel an; denn er ist aus weichem Silikon. Mit einem Handgriff lässt er sich wenden und ändert seine Gestalt: von einer weichen Blume zu einer geometrischen Form.

Der Topfuntersetzer ist in vier verschiedenen Farben erhältlich: brombeer, grün, blau oder grau.

As a rule, different trivets are needed for different sizes of pots. With SL 18, this is no longer the case. This is because the size and shape of this trivet can be altered in an instant.

In its »in« version it has a diameter of 18 centimetres, growing to a diameter of 23.7 centimetres in its »out« version. Its shape changes, too – from the round »in« to the star-shaped »out«.

Inandout adapts flexibly to the user's wishes, since it is made of soft silicone. One hand movement is sufficient to turn it and change its shape from a soft flower to a geometric form.

The trivet is available in four different colours: blackberry, green, blue or grey.



Hersteller/Manufacturer
Konstantin Slawinski
D-50827 Köln

Design/Designer
Ding 3000
D-30453 Hannover

Vertrieb/Distributor
Konstantin Slawinski
D-50827 Köln

